

perusahaan. Umumnya, supplier dipilih dengan cara memperhitungkan parameter baik kualitatif maupun kuantitatif.

Arus barang dari *supplier* hingga masuk ke dalam pabrik untuk diproduksi diatur oleh manajer produksi. Manajer produksi mempunyai beberapa kabag yang kewenangannya berbeda-beda diantaranya adalah melakukan pembelian dari *supplier* yang sudah dipilih oleh perusahaan. Kerjasama antara *supplier* dengan perusahaan untuk memberikan output yang diinginkan oleh konsumen akhir.

Langkah awal yang dilakukan oleh manajer adalah merencanakan produksi sekaligus pengendaliannya. Tugas tersebut diberikan kepada Kabag *Production Planning Control (PPC)* dan *Quality Control (QC)*. Kabag PPC dan QC membuat bagan dan rencana produksi dari hasil survei dan penelitian terkait produk-produk yang sudah dijual di masyarakat, diantaranya peningkatan atau penurunan volume penjualan tahun lalu sehingga dapat merencanakan jumlah produksi.

PT Behaestex memilih bahan-bahan pilihan untuk mendapatkan kualitas yang terbaik. Adapun pemilihan *supplier* memperhatikan hal-hal seperti *quality, cost, delivery, flexibility* dan *responsiveness*.

Pemilihan barang tersebut diatur oleh kabag utiliti. Kabag utiliti bertanggung jawab untuk menyediakan bahan-bahan yang dibutuhkan secara *just in time*. Kabag utiliti membuat jadwal yang tersusun dengan rapi dan sistematis dengan para *supplier*. Selain itu hal-hal yang berkaitan dengan kabag utiliti meliputi penyediaan sumber energi listrik, pengatur suhu ruangan pabrik (AC), dan pemasangan peralatan.

Konsumen yang dimiliki PT. Behaestex adalah mayoritas umat islam. Produk perusahaan yang berupa sarung, baju muslim dan kopiah digunakan oleh umat islam untuk melakukan sholat dan ibadah yang lainnya. Hal tersebut merupakan kebutuhan umat islam untuk menutup auratnya ketika menjalankan ibadah kepada Allah Swt. Selain itu, seiring berkembangnya zaman produk-produk Behaestex melakukan pendekatan atribut meliputi jasa pengangkutan, *packaging*, *privilege* dan sebagainya.

4.2. Nilai Syariah pada *Supply Chain Management* di PT Behaestex Gresik

PT. Behaestex adalah perusahaan yang bergerak di bidang tekstil dan pangsa pasarnya adalah orang-orang muslim. PT Behaestex hanya memproduksi pakaian yang dikenakan oleh seorang muslim, seperti kopiah, baju muslim, sarung dan lain sebagainya. Oleh karena itu perusahaan sangat memperhatikan pertumbuhan dan perkembangan dari umat islam. Tidak hanya fashion dari konsumen namun perusahaan ingin memberikan produk yang terbaik yang dikemas dengan baik oleh manajemen.

Islam lebih dari hanya sebuah kepercayaan. Islam adalah cara hidup yang lengkap, karena islam mengatur perbuatan manusia dalam rangka penyembahan dan merangkul semua elemen sosial dan aktivitas ekonomi.⁷ Islam tidak hanya digunakan dalam beribadah namun kehidupan sehari-hari seharusnya mengimplementasikan ajaran islam, baik sosial maupun ekonominya.

⁷ Mohamed Braine dan David Pollard, *Human Resource Management with Islamic Management Principles: A dialectic for a reverse diffusion in management*, <https://core.ac.uk/download/pdf/260589.pdf>, 8. Diakses pada tanggal 24 Desember 2016.

